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Jamel, Clément, Messaoud, Victoria, Amélie et les autres entourés de professeurs, Laurence Martin et Philippe 
Felber. © Photo C. S. 

 
Vendredi dernier, Philippe Felber, le principal du collège Jean-Jaurès, et les professeurs remettaient aux anciens 
élèves du collège les Brevets et les CFG (certificat de formation générale) décernés aux élèves de la classe de 
troisième Segpa dirigée par Laurence Martin.  

« Le taux de réussite au brevet a augmenté par rapport à 2013 puisque nous avons eu 75 % d'élèves réussissant 
le brevet mais ce qui est remarquable c'est que les deux tiers l'ont avec mention » commençait le principal. Quant 
au CFG, 17 élèves sur 18 l'ont eu.  

Une bonne cinquantaine d'élèves avaient fait le déplacement. Certains juste pour recevoir le diplôme et repartir 
assez vite. D'autres, au contraire, prenaient le temps d'échanger avec les professeurs.  

Jamel, Messaoud et Clément étaient copains au collège. Aujourd'hui, le premier est au lycée Montaigne avec 
d'excellentes notes. Le second est au lycée la Morlette. Et enfin, le dernier est au lycée les Iris à Lormont.  

Nostalgie  

Ils ne se voient plus autant qu'avant, mais vendredi dernier, ils sont restés jusqu'à la dernière minute. « Ça 
rappelle les bons souvenirs » précisait Jamel, « ça fait du bien et ça fait plaisir de se retrouver » répondent les 
deux autres.  

Cette nostalgie, la maman de Jamel la comprend. « Les professeurs, ici, sont excellents et ont tissé des liens 
avec les enfants. Je pense qu'ils étaient heureux de les revoir » appuie cette dernière.  

Victoria et Amélie ont quant à elle le CFG. La première est au lycée de Camblannes, la seconde cherche un 
établissement et voudrait bien revenir au collège : « Je voudrais repasser la troisième ici, c'était bien » plaisante 
la jeune fille. Philippe Felber boit du petit-lait, il ne peut qu'être heureux de voir que bon nombre de jeunes 
gardent un bon souvenir.  

« Nous faisons tout pour nous démarquer des autres établissements. Nous avons beaucoup de projets. Quand je 
dis nous, ce sont les professeurs. Par exemple, nous avons créé une classe pilote sans note. Cela sous-entend 
que l'équipe qui s'occupe de cette classe doit être particulièrement soudée » poursuit-il.  

Un autre dossier est dans les tiroirs du collège : un « projet européen sur les élèves à besoin éducatif particulier 
». Pour ce faire, le principal s'est envolé dimanche en Sardaigne avec 6 professeurs du collège où ils doivent 
rencontrer sept équipes étrangères afin de rédiger un livre sur ce projet. Affaire à suivre donc !  
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